

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 12 décembre 2022

Prix Sakharov 2022
« Face à la guerre : s'opposer, résister, protéger »

A l'occasion de la remise du Prix Sakharov au courageux peuple d'Ukraine par le Parlement européen et à la suite de celle du Prix Václav Havel à l'opposant russe actuellement emprisonné, M. Vladimir Kara-Murza, par l'Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe en octobre dernier, la ville de Strasbourg, capitale européenne des droits humains, en partenariat avec le Parlement européen, le Conseil de l'Europe, Sciences Po Strasbourg et Courrier International, organise une conférence-débat : « face à la guerre : s'opposer, résister, protéger », à l'Auditorium de l'École des avocats (4 rue Brûlée), **Mercredi 14 décembre 2022 à 19h30.**

En présence de :

- Oleksandra Matviytchouk, lauréate du Prix Sakharov pour la liberté de l'esprit, avocate, défenseuse des droits humains et présidente du Centre pour les libertés civiles (lauréat du Prix Nobel de la Paix)
- Evgenia Kara-Murza, traductrice et interprète, épouse de Vladimir Kara-Murza, homme politique, écrivain et historien russe, lauréat du Prix Václav Havel pour les droits de l'homme
- Heidi Hautala, Vice-présidente du Parlement européen, en charge de la communauté Sakharov, de la démocratie et des droits de l'Homme
- Samuel Behaeghe, directeur général de l'association Foyer Notre Dame, qui a été sollicitée pour organiser à Strasbourg le premier accueil, l'information juridique et administrative ainsi que l'orientation vers des hébergements des personnes déplacées d'Ukraine
- Françoise Daucé, directrice d'études à l'École des hautes études en sciences sociales, directrice du Centre d'études des Mondes Russe, Caucasien & Centre-Européen (EHESS - CNRS) et représentante de l'association Memorial France

- Yauheni Kryzhanouski, docteur en science politique, chercheur associé à l'UMR SAGE (Université de Strasbourg/CNRS) et membre d'un groupe de Strasbourgeois-es engagé-es en faveur de la démocratie en Biélorussie
Ce débat sera animé par Claire Carrard, directrice de la rédaction de l'hebdomadaire Courrier International.

Entrée libre dans la limite des places disponibles.

Toutes les informations sont disponibles sur <https://www.strasbourg.eu/-/face-a-la-guerre>